

学校だよりかわかみ

令和3年4月7日 横浜市立川上小学校 横浜市戸塚区秋葉町203-2 電話 811-9345 FAX811-5961

ご入学、ご進級おめでとうございます~新年度の幕開けを迎えて~

学校長 堀部 尚久

葉桜が春風に揺れる新年度の幕開けとなりました。柔らかな日差しに包まれ、鉢植えのチューリップや花壇のパンジーも色鮮やかに季節に彩りを添えています。保護者の皆様には、お子様のご入学、ご進級、心よりお祝い申し上げます。

令和3年度の川上小学校の学校創りは、昨日の入学式において、37名の新入生を迎え、児童数296名、学級数14学級で始まりました。今なお続くコロナ禍ではありますが、希望に満ちた春、新年度のスタートに際し、進級した子どもたちも気持ち新たに、「今年はこんなことができるようになりたい」「今年は、今までよりももっともっといろいろなことにチャレンジしたい」「今年こそは絶対に頑張りたい」など、様々な期待や抱負に大きく胸を膨らませていることと思います。この時期ならではのこうした純粋で新鮮な思いや願いが、子どもたちの1年間の豊かな成長に繋がっていくよう、私たち教職員は、組織として邁進する所存です。

また、本年度は、本校創立130周年という大きな節目の年度にも当たります。年間を通して、これまで培ってきた「愛校心」や「地域を愛でる心」の育ちをさらに意図し、そうした想いの醸成を目指した教育活動を大切にしていきたいと考えております。学校全体で、卒業生、保護者、地域の皆様が築き上げてこられた「歴史」と「伝統」を受け止め引き継ぎながら、これからの時代や社会を見据えた川上小学校として、子どもたちがさらに光り輝く川上小学校として、よき「校風」を培う機会となるように努めていきたいと考えます。

本校は、たがいに思いやり 自ら考え たくましく生きる 川上の子~ かがやく わたし かがやく みんな~ という学校教育目標を掲げ、日々その具現化を目指し、目の前の一人ひとりの子どもたちの様子を丁寧 に見取り、一人ひとりの子どもたちに親身になって寄り添い、教職員が一丸となって子どもたちの学び や生活の充実に向けて努力しています。とりわけ、本年度は、「令和元年度版 中期学校経営方針」に基づく教育活動の最終年度の3年目でもあります。現在これまでの取組に対しての成果と課題を評価しながら、本年度の取組に対する共通理解を図っているところです。様々な計画の内容、方法等の詳細につきましては、「確かな学力」(知)、「豊かな心」(徳)、「健やかな体」(体)をはぐくむ具体的なアクションプランとともに、今後、学校説明会や懇談会、学校だより等にてご説明したいと考えております。

また、昨年度末に「創立130周年記念事業運営委員会」も立ち上がり、本年11月27日(土)

に創立記念事業を行うことが決まりました。今後は、 記念事業の全体像や具体的取組等を整理し、実行委員 会の活動に繋げていく予定です。こちらの進捗状況に ついても、随時お知らせをしていきたいと考えます。

本年度も、川上小学校の新しいステージに向けた学校創りに、保護者・地域の皆様方の温かいご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



【令和3年度教職員】